

夢の郷・和's便り



サポートハウス夢の郷

新年あけましておめでとうございます。
 旧年中は大変お世話になりました。
 コロナ禍の状況は年を越しても続いておりますが、そのような中でもこの夢の郷の生活がより良いものになりますよう2021年も職員一同力を合わせて皆様の生活をサポートさせていただきます！
 本年もどうぞ宜しくお願い致します！
 サポートハウス夢の郷職員一同

クリスマス会



プレゼントも喜んで頂けました！



サンタクロースとプレゼント争奪じゃんけん大会！

職員による『恋の季節』いかがでしたでしょうか？



ケーキは給食職員手作りのブッシュドノエルでした！



テレビ電話面会のご案内について

京丹後市にも新型コロナウイルス感染者が確認された事に伴い現在面会の自粛をお願いしております。テレビ電話面会は受付しておりますので事業所に直接お問い合わせ下さい。詳しい内容については当法人のホームページをご覧ください。



サンシエア和's

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は大変お世話になりありがとうございました。
 年が変わっても全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大し、コロナ禍ではありますが、感染症予防対策をしっかりと行い、皆様に安心して、安全にご利用頂けるよう職員一同努めて参ります。本年も宜しくお願い申し上げます。



サンシエア和's職員一同

忘年会

忘年会の献立は蟹の寄せ鍋でした！



もしやもしやにもしやもしやにひかされて～♪



創作活動



牛乳パックを使った素敵な足台が完成しました！

クリスマス



クリスマスのおやつはイチゴのケーキでした！

